



6 Pièces

294 m²

Réf. 5407-CM-4895831

9 220 000 €

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Legettaz, lieu de prédilection des skieurs et des amoureux de la montagne, surplombe la Vallée du Manchet et offre certainement la plus belle vue sur le Mont Charvet. C'est ici, en pleine nature, que le Chalet Mistral dévoile son architecture traditionnelle, où mélèze et pierre de taille se mêlent dans un esprit purement Val d'Isère. Décoration soignée et matériaux de qualité, ce chalet de 294,6 m², signé d'un architecte de renom, répond à tous les critères d'un bien d'exception.

La Legettaz, a popular area for skiers and mountain lovers, overlooks the Vallée du Manchet and offers the best view of Mont Charvet. It's here, in the heart of nature, that Chalet Mistral reveals its traditional architecture, where larch and cut stone blend in a purely Val d'Isère spirit. With its meticulous decoration and quality materials, this 294,6 sqm chalet, designed by a renowned architect, meets all the criteria for an exceptional property.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com